

Jungen 15 Kreisliga

DJK Blau-Weiß Münster : TTC 1988 Schaafheim
Samstag, 09.03.2024, 13:00 Uhr

DJK Blau-Weiß Münster gegen TTC 1988 Schaafheim 3:7

Auch dank Mike Muhl, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TTC 1988 Schaafheim das Auswärtsspiel bei der DJK Blau-Weiß Münster in der Jungen 15 Kreisliga mit 7:3 gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 12. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Lennox Wolff den für die Mannschaft siebringenden Punkt bereits vor dem letzten Match des Tages vollendete.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Nicht so gut lief es für Weikardt / Löbig beim 7:11, 4:11, 3:11 gegen Muhl / Wolff. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte derweil Hannah Hinsch das Spiel gegen Lennox Wolff und gewann mit 9:11, 11:6, 11:6 11:6. Keinen Punkt beisteuern konnte Elisa Weikardt im Match gegen Mike Muhl, das 0:3 verloren ging. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Marie Löbig gegen Lennox Wolff, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. 11:6, 3:11, 10:12, 11:7, 11:8 hieß es dagegen am Ende des nächsten Spiels, als Elisa Weikardt und Damien Luckner den letzten Ballwechsel spielten. Trotz Blitzstart verlor Hannah Hinsch ihr Spiel gegen Mike Muhl letztlich in vier Sätzen. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 2:4. Keinen Punkt beisteuern konnte Marie Löbig im Spiel gegen Damien Luckner, das 0:3 verloren ging. Das Einzel zwischen Elisa Weikardt und Lennox Wolff, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte bereits als Sieg für die Gastmannschaft eingeplant wurde, endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekam Marie Löbig bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Mike Muhl. Der Stand vor dem letzten Einzel des Nachmittags hieß damit 2:7. Auf dem falschen Fuß erwischte Hannah Hinsch ihren Gegner Damien Luckner beim überzeugenden Triumph ohne Satzverlust. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 10:24 (Hinsch) und 7:23 (Luckner). Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Endstand von 7:3 für den TTC 1988 Schaafheim.

Durch diese Niederlage hat die DJK Blau-Weiß Münster in der Saison nun 0 Saison-Siege, 12 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 16.03.2024 gegen den TTC 1954 Eppertshausen an. Für den TTC 1988 Schaafheim steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SV Darmstadt 98 III am 16.03.2024 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 8:18 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

DJK Blau-Weiß Münster

Doppel: Weikardt / Löbig 0:1

Einzel: H. Hinsch 2:1, E. Weikardt 1:2, M. Löbig 0:3

TTC 1988 Schaafheim

Doppel: Muhl / Wolff 1:0

Einzel: M. Muhl 3:0, L. Wolff 2:1, D. Luckner 1:2